



## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# La colaboración del Centro Hispano-Japonés amplía la oferta de actos culturales

**EÑE**

El Ayuntamiento de Villamayor, gracias a la colaboración del Centro Hispano-Japonés, ofrece a sus vecinos la posibilidad de participar en actividades organizadas por el centro.

En esta ocasión, se impartirá un taller de telas japonesas “usagi bukuro” y los aficionados a las manua-

lidades y hacer ropa, patrones y complementos, tienen de plazo para inscribirse hasta el día 18.

El Centro Cultural Hispano-Japonés ha programado las sesiones para los días 21, 22, 28 de febrero y 1 de marzo, en las que los participantes deberán abonar 30 euros por el taller, en el que realizarán un bolsito japonés.